

BERICHT

3. März 2020

20 Jahre Designerrrasen im Ballpark Riedwasen



Besonderer Dank an Hans-Jörg Imhof

Wenn auf anderen Baseballplätzen, der Outfielder manchmal einen „Diving-Catch“ macht, könnte es sein er landet mit einem Strauß Löwenzahn im Mund auf der Wiese. Dass kann einem im Ballpark Riedwasen nie und nimmer passieren, denn hier kümmert sich Jemand mit Leib und Seele um den Platz. Platzwart Hans-Jörg Imhof und das seit 20 Jahren. Ohne großes Tamtam, denn er redet nicht viel, er schafft lieber und am liebsten fährt er mit dem Rasentraktor auf den Platz und mäht diesen akkurat fürs nächste Spiel oder Training. Genannt wird er deshalb liebevoll, der Rasendesigner.

Für diese zuverlässige und langjährige Arbeits verrichtung wurde ihm von Vivian und Thomas Kurbel, sowie Rainer Wagner herzlich gedankt und ein tolles Geschenk überreicht.

[Nach oben](#)